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Bueno, buenas tardes a toda 
La Guaira, mis saludos, mi 

respeto, mi cariño al pueblo de La 
Guaira y de Venezuela, les ratifico 
mi mensaje de feliz año a toda Ve-
nezuela, en esta tarde del domingo 
5 de enero, mis saludos, mi cariño, 
mis deseos de bendiciones, prospe-
ridad, progreso, recuperación para 
nuestra patria amada Venezuela, en 
este año 2020, ya ha empezado la 
tercera década del siglo XXI —na’ 
guará pues— estamos cabalgando 
la tercera década del siglo XXI, año 
2020; cuando uno pensaba en año 
2000 por allá en los años 80, Dios-
dado compañero, vicepresidenta, 
gobernador García Carneiro, al-
calde, jefes militares de la patria; 
cuando uno pensaba en el 2000 se 
veía gigantesco, ahora estamos en 
el 2020 ya, así que mis saludos a 
todo el pueblo de Venezuela. 

Hoy como todos los 5 de enero, 
empezando el año, venimos a com-
partir un juego de pelota fraterno, 
solidario y a compartir la alegría 
de vivir en Venezuela jugando pe-
lota, en un juego civicomilitar que 
va a estar muy emocionante, pero 
además venimos a compartir con el 
gobernador de La Guaira, con el al-
calde, compañero García Carneiro, 
Alejandro Terán y con el pueblo de 
La Guaira, la inauguración de este 
poderoso estadium del pueblo de 

La Guaira, el Fórum de La Guaira, 
vamos a inaugurarlo hoy con este 
juego.

Poderoso y hermoso estadium 
como ustedes pueden ver con las 
cámaras, para La Guaira, gigantes-
co estadium, hermoso estadium, La 
Guaira siempre tuvo el estadium de 
César Nieves por allá por Maique-
tía, ahora tiene este poderoso esta-
dium de lo más moderno de Vene-
zuela, de lo más bello que hay en 
Venezuela, venimos a inaugurarlo 
hoy 5 de enero del año 2020, fue el 
compromiso entregárselo al pueblo 
de La Guaira, felicito al gobernador 
García Carneiro por su método de 
trabajo, su empeño, su capacidad 
gerencial.

Tenemos el estadium de Caracas 
que está en fase de construcción y 
yo no le he dicho a García Carnei-
ro, pero le propongo públicamente 
ante las cámaras del país, García 
Carneiro te entrego la dirección y 
la jefatura para que tú, con tu capa-
cidad, termines de construir tam-
bién el estadium de Caracas. ¿Lo 
aceptas? 

Aprobado, García Carneiro des-
de mañana mismo, lunes 6 de ene-
ro, tomas las riendas de estadium 
de Caracas, para más temprano 
que tarde estar inaugurando el es-
tadium magnífico de la ciudad de 
Caracas ¿sí va?

Gobernador del estado La 
Guaira, Jorge García Carneiro 
Muchas gracias Presidente por ese 
honor.

Presidente Nicolás Maduro ¿Sí 
va?

Gobernador del estado La 
Guaira, Jorge García Carneiro 
Cómo no.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, para que lleve su experien-
cia gerencial, como buen coordina-
dor, buen gerente, buen gobernante 
para Caracas ¿verdad? Bueno Dios-
dado compañero, además él es de El 
Valle está en su parroquia, así que 
venimos a inaugurar este estadium 
a compartir un buen momento a 
través del deporte, de la alegría, de 
la felicidad y bueno estoy listo para 
algunas preguntas que tengan los 
periodistas, a la orden.

Periodista Buenas tardes, si se-
ñor Presidente, para el día de hoy 
se han previsto tres preguntas, en 
primer lugar está la colega perio-
dista Liz Flores por Venevisión.

Periodista de Venevisión, Liz 
Flores Buenas tardes Presidente y 
buenas tardes a todos los presen-
tes, en principio quisiera destacar 

la importancia, la significación que 
tiene este estadio desde el punto de 
vista de desarrollo turístico, la pro-
moción del deporte ¿qué nos puede 
decir en cuanto a esto, la significa-
ción de este estadio para promover 
incluso el desarrollo regional? Eso 
por ese lado Presidente y si me per-
mite otra pregunta de actualidad 
nacional, quería consultar su opi-
nión, como Jefe del Estado, sobre la 
situación que se está planteando en 
la Asamblea Nacional.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno primero este estadium trae 
una instalación para el deporte de 
La Guaira, para el desarrollo del 
béisbol, del softbol y de todos los 
deportes, para las escuelas, los li-
ceos, para el movimiento deportivo 
de La Guaira, pero además para el 
desarrollo al máximo nivel de com-
petencias deportivas nacionales de 
béisbol, regionales, bueno compe-
tencia de diverso índole internacio-
nal, además es una belleza porque 
el estadium está en eje del gran 
malecón  de La Guaira, La Guaira 
tiene un gran malecón que ha sido 
construido en revolución, bajo la 
dirección del gobernador García 
Carneiro, La Guaira, 20 años des-
pués de aquel desastre, de aquella 
tragedia dolorosa del deslave, La 
Guaira es una belleza construida 
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en revolución, La Guaira, estamos 
en La Guaira una tierra bueno que 
ha visto nacer gente tan valiosa, 
que vio a nuestros pueblo indíge-
nas combatir, la cara norte Caribe 
de Venezuela y de Suramérica, La 
Guaira, así que un gran atractivo 
deportivo, turístico y forma parte 
de este malecón, de este corredor 
que nos lleva hasta la Plaza Bolívar-
Chávez y mucho más allá, es una 
belleza de verdad, que además le 
sirve al pueblo de Caracas y más 
allá.

Sobre la pregunta de la Asam-
blea Nacional, sobre la Asamblea 
Nacional, la Asamblea Nacional 
hoy tuvo su reunión pautada en la 
Constitución del 5 de enero en el 
Palacio Federal Legislativo, sucede, 
oficial, la Asamblea Nacional ha to-
mado una decisión y hay una nue-
va junta directiva de la oposición, 
encabezada por el diputado Luis 
Parra del partido Primero Justicia, 
con un primer vicepresidente del 
partido Copei, un diputado de ape-
llido Duarte, con un segundo vi-
cepresidente del partido Voluntad 
Popular, con un secretario de Ac-
ción Democrática, quiere decir que 
Primero Justicia, Copei, Voluntad 
Popular, Acción Democrática, tie-
nen la directiva de la Asamblea 
Nacional, ya esto venía sonando, 
ya venía sonando desde noviem-
bre, diciembre, venía sonando un 
cambio en la Asamblea Nacional, 
una rebelión de los propios dipu-
tados y diputadas de la oposición 
en la Asamblea Nacional, bueno de 
hecho, pretendieron a finales de di-
ciembre imponer una reforma re-
glamento, para que pudieran votar 
vía Skype, vía Internet, vía videos, 
diputados que se fueron del país y 
están gozando de lo lindo en Bogo-
tá, en Miami, en Madrid, ya venía 
sonando, venía sonando que el di-
putado Juan Guaidó iba a ser saca-
do de la presidencia de la Asamblea 
Nacional con los votos de la propia 
oposición, ya eso venía sonando, 
ya era un debate en los medios in-
ternacionales. Diosdado Cabello 
lo pronosticó en el programa “El 
Mazo Dando”, yo le dije a Diosda-
do,  Diosdado vas a tener que ade-
lantar un programa mañana lunes 
porque hay mucho material que 
mostrar; van a tener que hacer un 
programa especial mañana lunes 
Diosdado. ¿Va el programa?

Moderador del programa “El 
Mazo Dando”, Diosdado Cabello 
Claro.

Presidente Nicolás Maduro 
Mañana programa especial de “El 
Mazo Dando” para mostrar toda 
la verdad de lo que pasó hoy en la 
Asamblea Nacional.

¿Les parece? ¿Verdad? Buena 
idea.

Ahí está un resultado que venía 
sonando. La procesión venía por 
dentro, el país repudiaba y repudia 
a Juan Guaidó como títere del im-
perialismo norteamericano, un ser 
muy corrupto, muy corrompido; se 
va de la presidencia de la Asamblea 
Nacional, millonario, multimillo-
nario, se robó los 400 millones de 
dólares que le dio el gobierno grin-
go; esa es la verdad.  Un ser muy 
corrompido y desmoralizado que 
es repudiado por el país entero, 
pero que Venezuela fue testigo, y 
el mundo fue testigo de cómo los 
propios diputados de la oposición, 
líderes regionales de la oposición lo 
repudiaron desde hace meses atrás.

Así que nadie se sorprenda de 
lo que ha sucedido el día de hoy, 
sencillamente hubo la sesión de la 
Asamblea Nacional, y la Asamblea 
Nacional ha tomado una nueva 
junta directiva, y veamos ahora qué 
pasa. Veamos en el transcurso de 
los próximos días para saber exac-
tamente los aconteceres. Nosotros 
sencillamente cumplimos, quiero 
decir lo siguiente, porque la dere-
cha para justificar su derrota dice 
que se montó un operativo de se-
guridad, lo dicen ellos. Bueno, es el 
mismo operativo de seguridad que 
se ha montado cada cinco de enero 
desde hace 20 años hasta nuestros 
días. Y digo más, Diosdado tú no 

sabías esta parte, compañera pri-
mera combatiente, la primera, la 
única primera dama que tiene Ve-
nezuela: Cilia Flores de Maduro.

Lo digo. A través de la mesa de 
diálogo con los representantes del 
sector guaidocista, Juan Guaidó so-
licitó —hace más de una semana— 
a través de Jorge Rodríguez, solicitó 
por intermedio de Stalin González 
y Edgar Zambrano, que el gobierno 
nacional garantizara la seguridad 
de la instalación de la Asamblea 
Nacional, porque ellos tenían in-
formación de que se iba a tratar de 
meter gente que no era diputada, a 
tratar de votar y sabotear la Asam-
blea Nacional. Fue Stalin González 
y Edgard Zambrano quienes solici-
taron oficialmente al vicepresiden-
te de gobierno Jorge Rodríguez que 
se tomaran medidas de seguridad, 
se mantuvieran las medidas de se-
guridad de cada cinco de enero, y 
fue lo que se hizo; ustedes vieron 
cómo entraron todos los diputados, 
ustedes lo vieron, hasta diputados 
que están buscados por la justicia, 
Pablo Guanipa fue el primero que 
entró, declaró ante Venevisión, de-
claró ante todos los medios desde 
adentro, hizo quórum, el diputado 
Stalin González, el diputado Edgard 
Zambrano estuvieron coordinando 
con el diputado Pedro Carreño la 
seguridad y el funcionamiento co-
rrecto de la Asamblea, de eso hay 
material de video.

El diputado Henry Ramos Allup 
fue el primer chicharón que entró, 
y toda la fracción de Acción De-
mocrática, no vengan a buscar ex-
cusas, no vengan a buscar excusas. 
Si el fracasado y corrupto diputado 
Guaidó no quiso entrar es por-
que no tenía los votos, y no tiene 
—aquellas que te conté— para en-

frentar una votación y ser derrota-
do, no las tiene puestas. Porque si 
uno tiene que enfrentar una situa-
ción como nos ha tocado a noso-
tros, uno da la cara: ¡Pun! Y si le 
toca ganar, gana, y si le toca perder, 
pierde, pero uno da la cara; no qui-
so dar la cara, no quiso dar la cara.

Así que bueno, ahí está los acon-
tecimientos,  cómo se desarrolla-
ron, están los videos, tenemos las 
pruebas de lo que estoy diciendo.

Y nosotros cumplimos de ga-
rantizar la seguridad en coordina-
ción con Stalin González, Edgar 
Zambrano y el diputado Juan Guai-
dó, ex presidente de la Asamblea 
Nacional.

Periodista Bien. La segunda y 
última pregunta la realiza el perio-
dista Leonel Retamal, de Telesur.

Periodista de Telesur, Leonel 
Retamal Hola. Muy buenas tardes. 
Presidente le quería consultar so-
bre, reiterar sobre lo que ocurrió en 
la Asamblea Nacional, pero cómo 
lo vincula con el proceso de diálogo 
que se venía desarrollando ya hace 
dos o tres meses aquí en Venezuela, 
si usted cree que es una consecuen-
cia ese proceso. Y la expectativa 
para este año, que hay elecciones 
parlamentarias también.

Y por último, en el plano inter-
nacional, la proyección que tiene 
para la Celac, que comienza esta 
semana y que asume la presiden-
cia Pro Tempore México, que es un 
proyecto insigne del comandante 
Hugo Chávez. Gracias.

Presidente Nicolás Maduro Sí, 
hay una agenda bastante intensa, 
en primer lugar la mesa de diálogo 
continúa con los sectores de opo-
sición, hay una agenda de trabajo 
que se ha retomado ya arrancando 
este año, esta semana seguramen-
te habrán reuniones de la mesa de 
diálogo, mañana —me dice el doc-
tor Jorge Rodríguez— está plantea-
do llegar a un acuerdo consensua-
do, constitucional para renovar el 
Consejo Nacional Electoral, nom-
brar un nuevo Consejo Nacional 
Electoral, y que sea ese nuevo Con-
sejo Nacional Electoral renovado 
quien convoque de inmediato a las 
elecciones para la Asamblea Nacio-
nal este mismo año 2020. Este año 
hay elecciones, a prepararse. Llamo 
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al pueblo de Venezuela a preparar-
se para ganar las elecciones de la 
Asamblea Nacional desde ya. Des-
de ya llamamos a todo el pueblo a 
participar, yo lo dije, y cuando lo 
digo es porque tenemos elementos 
certeros de prueba, anótenlo, este 
año hay elecciones de la Asamblea 
Nacional y van a participar todos 
los partidos políticos de la oposi-
ción, anótenlo, sé porque lo estoy 
diciendo, todos se van a inscribir, 
todos, vamos a tener una fiesta 
política electoral de democracia y 
participación maravillosa, anóten-
lo, ustedes  verán, será una fiesta 
de paz, de estabilidad, de participa-
ción, de protagonismo popular, y el 
pueblo votará.

Nosotros aspiramos a recuperar 
la Asamblea Nacional con votos, y 
lo vamos a lograr, yo no sé qué van 
a decir los imperialistas y el Grupo 
de Lima cuando el día de las elec-
ciones en la noche se diga: Boletín 
número uno: Gran Polo Patriótico: 
104 diputados. Ha ganado la Asam-
blea Nacional el Gran Polo Patrióti-
co y la recupera.

¿Qué van a decir en gringolan-
dia? ¿Qué van a decir en gringolan-
dia? Y lo vamos a vivir, se los digo; 
fui al futuro,  lo vi y volví a contár-
selos, como decían de Fidel, volví a 
contarles lo que ya vi, este pueblo se 
va a rebelar contra el guaidosismo, 
la derecha el imperialismo.

Ahí salió el imperialismo a de-
cir que no reconocía los resultados 
de la elección hoy en la Asamblea 
Nacional.

Yo le digo a Mike Pompeo, a 
Elliott Abraham, y al subscretario 
de Estado qué le van a explicar a 
Donald Trump de por qué per-
dieron la directiva de la Asamblea 
Nacional, qué explicación, qué 
mentira le van a meter ahora a Do-
nald Trump, qué mentira le van a 
meter a Trump que está obstinado 
de ellos, de fracaso en Venezuela. 
¡Otro fracaso más de los gringos en 
Venezuela!

Ayer fue evidente, llamaron por 
teléfono a uno por uno a todos los 
diputados de oposición a amena-
zarlos, una vulgaridad. Le he di-
cho al canciller que oficialmente 

repudie todo el intervencionismo 
del gobierno gringo en la elección 
de la Asamblea Nacional del día de 
hoy. Imagínense ustedes al mun-
do al que estamos enfrentando, si 
Estados Unidos amenazando es 
capaz de nombrar la directiva y 
controlar los congresos de los paí-
ses soberanos del mundo. ¿Cómo 
sería? ¿A? ¿Es Estados Unidos el 
llamado a designar quiénes son las 
autoridades de la Asamblea Nacio-
nal venezolana, o son los diputados 
venezolanos? ¿Quién tiene la po-
testad para hacerlo? ¿Quién tiene la 
potestad? Nosotros siempre hemos 
respetado, la única potestad la tie-
nen los diputados y las diputadas 
de la Asamblea Nacional, una re-
flexión necesaria, anti imperialista. 
No puede ser. No puede ser que se 
pretenda de manera vulgar decir 
que un diputado títeres tiene que 
ser sí o sí presidente de la Asamblea 
porque le dio la gana al gobierno de 
Estados Unidos. ¡No lo aceptamos!

Y todo eso lo va a decidir el pue-
blo el día de las elecciones. El pue-
blo va a decidir por la patria, por 
la independencia y por una nueva 
Asamblea Nacional al servicio de 
la Nación y de los intereses de las 
grandes mayorías, estoy seguro de 
eso.

Sobre la Agenda Latinoameri-
cana. Bueno, vamos a esperar que 
se desarrolle, la Agenda Latinoa-
mericana del fortalecimiento de la 
Celac, le decíamos a México bueno 
toda la suerte y puede contar el go-
bierno de México con el Gobierno 
Bolivariano de Venezuela, para el 
relanzamiento y fortalecimiento de 
la Comunidad de Estados Latinoa-
mericanos y Caribeños.

También tengo que anunciar que 
los días 22, 23 y 24 de enero, en Ve-
nezuela se va a realizar un gran en-
cuentro mundial de movimientos 
políticos, liderazgos y movimien-
tos sociales del Foro de Sao Paulo 
ampliado, en Caracas, 22, 23 y 24 
de enero, para hacer la agenda del 
año 2020, gran encuentro mundial 
del Foro de Sao Paulo ampliado de 
sus liderazgos sociales y políticos 
en Caracas, así que bueno venimos 
hoy muy motivados y muy felices y 

muy listos para que este año 2020 
sea un año de éxito, prosperidad, 
avances y victoria. Muchas gracias, 
que Dios los bendiga a Venezuela.

Narrador Y a esta hora el Pre-
sidente de la República ya realizó 
el lanzamiento inaugural y formal-
mente se abren las puertas de este 
gran estadio, uno de los mejores 
de Venezuela el Fórum La Guaira, 
aplausos para este gran estado y así 
comienza el año 2020, luego de un 
2019 complicado, pero de victoria, 
difíciles pero donde demostró el 
pueblo venezolano la gran resisten-
cia, la valentía y la conciencia, tal 
cual como comenzaron en el 2019 
aquel domingo 6 de enero con una 
gran partida, un amistoso de soft-
bol, así arranca este 2020 en este 
gran estadio construido en revo-
lución, por primera vez La Guaira 
tiene un estadio con estas dimen-
siones para el béisbol profesional, 
para la masificación deportiva y 
es inaugurado por el jefe de estado 
Nicolás Maduro Moros, el cons-
tructor de victorias, el presidente 
obrero. Gran trabajo se ha realiza-
do en los últimos años y así lo reci-
bimos con el grito de guerra desde 
el año 2018 y que se escuche desde 
La Guaira para el mundo. ¡Vamos 
Nico!

Asistentes ¡Vamos Nico!

Narrador ¡Vamos Nico!

Asistentes ¡Vamos Nico!

Narrador ¡Vamos Nico!

Asistentes ¡Vamos Nico!

Narrador Grito de victoria. 
¡Que viva Venezuela! y ¡Que viva 
La Guaira!

2019 cerró exactamente con la 
vivienda 3 millones y fue La Guaira 
testigo de ese gran logro, el sueño 
de Hugo Chávez y 2020 inicia de la 
mejor manera con la inauguración 
de este hermosísimo recinto, de 
los mejores que tiene Venezuela, la 
más alta tecnología en terreno, en 
grama, en iluminación y además 

con total cobertura de sillas, todo el 
que ingresa a este recinto Fórum La 
Guaira puede disfrutar de los jue-
gos completamente sentado, unas 
instalaciones de punta, justamente 
a 20 años de aquella tragedia que 
hundió lamentablemente a her-
moso estado, debido a consecuen-
cias naturales, bueno, dos décadas 
después, un antes y un después, un 
contraste dentro de la Revolución 
Bolivariana, 20 años han pasado y 
tienen un poderoso estadio de los 
mejores a nivel nacional, para toda 
la masificación del deporte.

Ha dicho el Jefe de Estado que 
ha sido muy positivo el trabajo del 
gobernador Jorge Luis García Car-
neiro y le ha asignado ya una gran 
tarea, poder culminar el estadio de 
béisbol más grande de toda Vene-
zuela, que tendrá lugar en Caracas, 
exactamente en el parque Hugo 
Chávez, recordando el enorme le-
gado de ese gigante Hugo Chávez 
y La Guaira es 100 por ciento cha-
vista. Una bulla el que se sienta or-
gulloso de haber nacido en esta la 
mejor patria, la mejor república, el 
mejor país ¡Venezuela!

Narrador Hoy es el epicentro 
del deporte nacional La Guaira el 
estado más joven de la República 
Bolivariana de Venezuela y va a ser 
inaugurado con un partido amis-
toso entre el gabinete ejecutivo y el 
alto mando de la Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana, más de 12 
mil personas presentes en este re-
cinto deportivo, para abrir lo que 
va a ser el mejor año deportivo, lo 
anunciado también el Jefe de Esta-
do, porque este año es un año olím-
pico, nuestros atletas van rumbo a 
los juego olímpicos de Tokio 2020, 
un aplauso para la revolución y un 
aplauso para todo el que se sien-
ta orgulloso también de ser de La 
Guaira y de Venezuela.


